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韓国の口蹄疫拡大、警報を最高レベル「深刻」に！ 2010/12/30 02:27 

  農水省、27日になってようやく情報提供 
  

   政府は危機管理を急げ、韓国へ          の渡航

自粛か制限に踏み切れ！ 

  
  韓国の口蹄疫感染拡大、警報を最高レベルに 
   【ソウル＝門間順平】韓国で家畜の口蹄疫（こうていえき）感染が拡大しており、韓国政府は29日、家畜疾病危機警報を現状

の「警戒」から最高レベルの「深刻」に引き上げるとともに、関係省庁で構成する「中央災難安全対策本部」を設置することを決め

た。 
  
  韓国では先月末、南東部の慶尚北道（キョンサンプクト）の養豚農家で飼育の豚から最初の口蹄疫感染を確認。その後、北東

部・江原道（カンウォンド）、北西部・京畿道（キョンギド）、中部・忠清北道（チュンチョンプクト）と全国に感染地域が拡大した。 
  
  農林水産食品省によると、28日までに全国約2100戸の畜産農家が飼育する牛約5万9000頭、豚約40万3000頭などを殺

処分した。また、口蹄疫の発生地域と、その周辺の拡散可能性が高い地域の家畜にワクチン接種を進めている。（2010年12月

29日19時51分  読売新聞）  
  

 
韓国政府は29日、家畜の口蹄疫感染拡大で、警戒水準を最高レベル 
の「深刻」に引き上げ、関係閣僚らでつくる「中央災難安全対策本部」 

設置を決定した、と発表。最高レベルは初めて。写真：口蹄疫感染の全 
国的な拡大で、道路を消毒する韓国軍の車両（左）＝29日、韓国北東 

部の江原道（聯合＝共同） 
  
  旅行者、農家に口蹄疫で注意喚起 農水省、アジアで感染拡大  
  韓国が口蹄疫の感染拡大での警戒水準を最高レベルに引き上げる中、農林水産省は日本国内での再発防止に向け警戒を強

めている。正月休みで韓国など海外への旅行者に空港で靴底の消毒などへの協力を呼び掛けているほか、国内農家にも防疫

対応への注意を喚起。年末年始も異常発生時に即応できる態勢を取る。 
  
   口蹄疫は韓国のほか、アジアで広くまん延しており、ウイルスは物品や衣服などに付着し広がる。農水省は、空港で出入国者

に対し、発生国からの肉製品持ち込みが禁止されていることや、海外の牧場などにできるだけ行かないことなどをアナウンス。航

空会社にも機内放送などでの協力を要請した。（宮崎日日新聞29日17時58分） 
  
・日本侵入水際で防げ 韓国口蹄疫各地に拡大 警報、最高レベルに 
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農水省27日発表の韓国口蹄疫情報です。（クリックでPDFファイル） 

  
  口蹄疫に関する情報 
 （前略）なお、韓国では、本年1月に口蹄疫が発生し、6月にはいったん終息したものの、11月に再発が確認されました。アジア

周辺諸国では、依然として口蹄疫が発生していることから、畜産農家の皆様方におかれましては、引き続き、飼養衛生管理の徹

底や早期摘発のための監視の強化に万全を期していただくようお願いいたします。（農水省 担当：消費・安全局動物衛生課12
月27日更新） 
  

 
kenzo1348 さんからの情報で知りました。 
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  激論ムックを紹介する予定でしたが、緊急と判断しましたので「情報提供」のみですがエントリーをあげます。gabachoさんか

ら情報が寄せれていましたが、韓国での口蹄疫の被害拡大に歯止めがかからない状態に陥っており、既に48万頭の牛や豚が

殺処分され、今後どこまで拡大するか目処すら立たない状態との事です。 
  
 農水省は27日に宮崎県の農畜産関係者向けに「口蹄疫に関する情報」をようやく発表し、新聞も遅ればせながら報道が始まり

ました。しかしテレビのニュースではどうなのか、私は確認できていませんが、事の重大性の割には極端に報道が少ないようで

す。年末年始で日本と韓国のお互いで観光旅行客が拡大するタイミングですから、いくら何でも酷いと思います。 
  

 
読売新聞12月30日6面の記事画像。扱いがビックリするほど 
小さいですね。産経に至っては7面に一段見出しでした。一面 
トップで詳報かも？と思っていたので見事に外してしました？ 

  
＞空港内には「ＳＴＯＰ！韓国で口蹄疫が発生」「靴底消毒実施中」などと書いたポスターや掲示板が目立つ。到着便の機内で

は、同省の要請で、日本語、英語、中国語、韓国語で防疫に協力を呼び掛けるアナウンスも始まった。空港ではアジアからの到

着便を中心に、肉製品の違法持ち込みがないか検査探知犬を使って調べたり、機内食の残りが適切に処理されているか検査し

たりして、できる限りの措置を講じているという。（西日本新聞30日朝刊）＜ 
  
 おいおい、それより政府が記者会見を開いて、非常に危険な状況だから可能な限り韓国への旅行は控えるよう、呼びかける方

が先決ではないのか？と思いますよ。あるいは「渡航制限」に踏み切るか？。一方で韓国からの入国に関する規制や制限、検査

体制も心許ないですね。もし、韓国経済へのダメージの配慮としたらとんでもない話で、宮崎口蹄疫の教訓が全然活かされてい

ませんね。特に一般の人への周知徹底にテレビの報道は欠かせない訳ですが、まだまともには報道されていないのではない

か、と懸念します。 
  

----------------------------------------------------------------------- 

【桜プロジェクト】年末キャスター討論 

3韓国の口蹄疫拡大、警報を最高レベル「深刻」に！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2090249/



 

  
タグ： 韓国の口蹄疫拡大、警報を最高レベル「深刻」に！  政府の危機管理  48万頭殺処分  渡航禁止   

 
                                  1/3    2/3    3/3 
  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/30 05:19Commented by rinahina さん 
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・・・平和ボケの国は死によってしか目覚めないとしても 

 
民主党の消滅は喜びの万歳でも 
畜産農家にとってはお手上げのバンザイになのに  

 

2010/12/30 07:39

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
菅獄内閣とそこに名を連ねる未来の総理大臣候補とやらの寝ぼけた野郎ども

のアホさ加減にはほとほと愛想が尽きました。 

 
前原も岡田もあの顔をＴＶで晒して欲しくない！！！ 

 
見たくもないですよ！ 

 
私は日本国民もアホだと最近痛感します。 
口じゃー「人や環境に優しい」だの言っといて、いじめはなくならない、児童虐待で自分の

子供を餓死させる母親、宮崎が困った時にあれだけ親身になってプロモーションに協力し

たくせに、今度の件はブログもあるし、実態ちしてはそれなりにニュースとしては伝播して

いるのではないですか？ 

 
にも関わらず、年末休みをどう過ごすかの方が重要で、自分たちのことしか眼中にないの

でしょう。 
無関心というのはこれは最早「未必の故意」と同罪ですよ。 
こんどは宮崎一県だけでなく、日本全国の畜産の危機です。 

 
爆弾だけが国家テロではありませんよ。 

 
早く、真正保守政権になって欲しいですね。 

 
因みに、ＴＶなどはヘッドラインニュースが寒くなるから注意しろだの、白鵬の連勝がストッ

プしたなど、国家・国民の安全から最重要なニュースでないのを流す確信犯ですから、こ

れも最早信頼に置けません。 

 

 

2010/12/30 09:00

Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん おはようございます。 
 
>民主党の消滅は喜びの万歳でも 

>畜産農家にとってはお手上げのバンザイになのに 
 
年末の海外旅行、一番が「韓国」と聞いて、オイオイ大丈夫のなか？でしたよ(^^；。 

 

2010/12/30 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>見たくもないですよ！ 
 
国家感がない、と言うことは国防安全保障、危機管理とはなんぞや？が判らないのです

ね。 

 
>爆弾だけが国家テロではありませんよ。 
 
重い言葉です。 

 
>国家・国民の安全から最重要なニュースでないのを流す確信犯ですから、これも最早

信頼に置けません。 

 
反日マスコミ、と言われる所以ですね。  

 

2010/12/30 09:09Commented by luna888 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
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韓国で口蹄疫が猛威を振るう中、鳥取県議会が韓国からの訪問を受けています。 

 
http://news.livedoor.com/article/detail/5235947/ 
ライブドアニュースより抜粋 

 
韓国の江原道で口蹄疫が拡散する中、江原道議会の国際交流協会に所属する日韓協

会代表団が、１２月２２日から２４日かけて日本を訪問していたことが判明した。現時点で

の日本訪問は非常識だとして、韓国では非難が相次いでいる。 

 
江原道議会によると、日韓協会代表団による今回の日本訪問は、友好交流協定締結の

ため、１０月２０日に江原道議会を訪問した日本の鳥取県議会に対する答礼として行われ

た。 
（略） 
ある畜産農家のA氏は「道議員たちには心があるのだろうか」「江原道はもちろん、国全

体が口蹄疫で苦労しているのに、日本に遊びに行くなんて話しにならない」とため息まじり

に語った。住民B氏は「道民に謝罪すべき」「畜産農家、公務員、警察、軍人みんなが口

蹄疫を防ごうと寝ずに必至の努力をしているのに、どうして日本に行っているんだ」と語気

を強めた。 
（略） 

 
受けている鳥取県のHPでの情報。12/21～12/24です。 
http://db.pref.tottori.jp/pressrelease.nsf/5725f7416e09e6da492573cb00
1f7512/451648173E135A36492577FF002D5C1C?OpenDocument 
 
鳥取発口蹄疫が国内で蔓延しないことを祈るばかりです。もっとも、韓国への旅行先が第

一位だそうですから･･･、産経によれば4万7千人がこの正月で行くんだそうです。 
 
水際でのウィルス侵入阻止は難しそうな気がしてしまいます。北朝鮮からのミサイルも、

国民には何の目ざめにもならなかったのかと、ちょっとゲンナリです。 

 
しかし、ほんと、官邸がなってないですね。 

 
一刻も早い解散総選挙を望みます。 

 
今年一年たくさん勉強させていただきました。 
ありがとうございました。 
よいお年をお迎えくださいませ。  

2010/12/30 09:13Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
本スレッドの立ち上げありがとうございます。 

 
この年末年始は日韓間の人的交流の最盛期であるためか、政府もマスコミも意識して扱

いを小さくしている（不作為）感じを受けます。 

 
使命とか、責任やプライドという言葉は、他者に要求する言葉で合って、自分たちに適用

されるものではないと言わんばかりですね。 

 
その意味でも、花うさぎさんがブログに取り上げてくれたことは大きいです。後はたくさん

の人に拡散してもらって、政権やマスコミに三点セットの落し物（使命、責任、プライド）が

届いていることを教えてあげましょう！  

 

2010/12/30 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん おはようございます。 
 
>韓国で口蹄疫が猛威を振るう中、鳥取県議会が韓国からの訪問を受けています。 
 
へえ～、情報ありがとうございます(--)。 
 
>しかし、ほんと、官邸がなってないですね。 
>一刻も早い解散総選挙を望みます。 
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考えてみればもともとが「反日政権」ですからね。日本の危機は望むところ、なのかも知れ

ません？選挙でひっくり返すしかないですが、それまで日本は大丈夫か？という時間との

競争ですね。 

 
>よいお年をお迎えくださいませ。 
 
ありがとうございます。luna888さんも良いお年を。  

2010/12/30 09:46

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>本スレッドの立ち上げありがとうございます。 

 
遅れましたが(^^；。 
 
>この年末年始は日韓間の人的交流の最盛期であるためか、政府もマスコミも意識して

扱いを小さくしている（不作為）感じを受けます。 

 
やっぱりそうなんでしょうか？ 

 
>後はたくさんの人に拡散してもらって、政権やマスコミに三点セットの落し物（使命、責

任、プライド）が届いていることを教えてあげましょう！ 

 
博士のひとり言さんが取り上げていますが、動画がないところを見るとテレビのニュース

ではまだみたいで気になっています。 

 
使命、責任、プライド。左翼が一番嫌う言葉ですね。 

 

2010/12/30 12:16

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 尖閣事件  

 
中国側「海保が船長殴打」と言いがかり 政府は公表せず  

 
巡視船「みずき」に衝突する、中国漁船＝巡視船「みずき」から撮影 （ＹｏｕＴｕｂｅから） ９

月の沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件をめぐり、中国外務省が丹羽宇一郎駐中国

大使に対し、「海上保安官が船長らを殴った」と主張していたことが分かった。複数の日中

外交筋が２９日までに明らかにした。 

 
海上保安庁は事件当時、国際問題に発展することを念頭に穏便な対応を取っており、日

中双方にけが人も出ていない。中国側の主張は事実無根の「言いがかり」だが、政府は

世間の反中感情の高まりなどを憂慮し、船長らを拘束する際の映像を公表しなかった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101230/plc1012300800002-n1.
htm 
 
・ビデオを公開しないから何とでもウソを押しｔけて取引材料にしようとする支那中共。いま

からでも全面公開すべし！  

 

2010/12/30 12:21Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 事実上の指揮権発動 中国漁船衝突事件 

 
（前略）「中国と戦争する気か。このままではアジア太平洋経済協力会議（ＡＰＥＣ）を開け

なくなる。すぐに船長を帰せ」 

 
 国連総会が開催される米ニューヨークへの出発を目前に控えた９月19日。船長の即時

釈放を要求する中国の強硬姿勢に、菅は冷静さを失い、周囲に怒声を浴びせた。 

 
 「首相は一体どうしてしまったのだろう」。取り乱した菅の姿に、官邸スタッフは頭を抱え

た。船長の刑事処分について、官房長官仙谷由人は「国内法で粛々と処理」と明言。検

察当局も「証拠はそろっている」として起訴する方針だった。菅も了解している―。官邸内

ではほぼ共通認識だった。（後略） 
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http://www.chugoku-np.co.jp/News/Sp201012290163.html 
 
・どこまで「バカ！」な首相だろう。APECに支那を呼ぶ方がどうかしているのに？さっさと

辞めろ！  

2010/12/30 12:36

Commented by johnpaul さん 

結局、今年の口蹄疫が広まった理由を明らかにしなかったことで、全く経験が

生かされていないわけですよね。 
広まってしまった原因が民主党政権の無策にあることは明らかですが、発生し

た原因をしっかり解明しない、あるいは、意図的に隠蔽しているおかげで、韓国で再度発

生した口蹄疫にも、全く警戒感が無いのか、韓国が原因だったら文句も言えないから仕

方ないと思っているのか…。 
年明けが心配でなりません。  

 

2010/12/30 13:40

Commented by gabacho さん 

宮崎の口蹄疫の時も中国や韓国で口蹄疫が流行っていましたね。 
おかげで、日本一の畜産県である宮崎の酪農が壊滅してしまいました。政府も

マスコミも学習能力がないのでしょうか、残念です。 

 
焼肉大国の韓国で口蹄疫が起きていれば、食肉の輸入や価格の高騰などへの影響はは

かり知れないと思いますが、政府やマスコミの反応の鈍さが気になります。 

 
前回はゴールデン・ウイークで今回は年末年始と、たまたまでしょうけど民主党政権の間

の悪さ、対応の遅れが際立ちます。 

 
【２０１０ニュース回顧】国内ニューストップ１０ によると 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/natnews/topics/479582/ 
 
宮崎の口蹄疫被害は番外となっていました。 
民主党政権がそれだけいろいろ迷走やら反日売国をやらかしてくれたということになりま

すね。 

 
明日のNHKや元日の首相官邸も、なんとか都合をつけて駆けつけようと思います。  

 

2010/12/30 13:42Commented by yohkan さん 

 
国民に渡航制限や自粛を呼びかけるのは勿論、具体的な防衛策の検討・発表やワクチ

ンの準備、農家への対応指導など、政府はすべきことが山のようにある筈です。 

 
菅政権、何もしないで放ったらかしなんて、むしろ口蹄疫をわが国に招き入れようと云う意

図でもあるのかと疑いたくなります。  

 

2010/12/30 13:56Commented by utsushiyohayume さん 

警戒レベルが最高に引き上げられた事で、昨日はＮＨＫとテレ朝が報道したみたいです。 

 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20101229/k10013136461000.html  
http://news.tv-asahi.co.jp/ann/news/web/html/201229020.html  

 

2010/12/30 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To johnpaulさん おはようございます。 
 
>発生した原因をしっかり解明しない、あるいは、意図的に隠蔽している 
 
あのときも韓国原因説が広範囲流れました。 

 
＞韓国で再度発生した口蹄疫にも、全く警戒感が無いのか、韓国が原因だったら文句も

言えないから仕方ないと思っているのか…。 

 
本当に特アに対する融和姿勢というか警戒感のなさは酷すぎますね。 

 
>年明けが心配でなりません。 
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テレビが年末年始にどう報道するか、見ものですね。 2010/12/30 14:16

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>前回はゴールデン・ウイークで今回は年末年始と、たまたまでしょうけど民主

党政権の間の悪さ、対応の遅れが際立ちます。 

 
対応の酷さは意図的だと思います。 

 
>宮崎の口蹄疫被害は番外となっていました。 
 
あら、それはないでしょう？ 

 
>民主党政権がそれだけいろいろ迷走やら反日売国をやらかしてくれたということになり

ますね。 

 
まったく悪夢のような一年で心が安まる日がなかったですね。 

 
>明日のNHKや元日の首相官邸も、なんとか都合をつけて駆けつけようと思います。 
 
ご苦労様です。元旦は無理ですが、明日は部分的にでも出ようと思っています。  

 

2010/12/30 14:18

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>菅政権、何もしないで放ったらかしなんて、むしろ口蹄疫をわが国に招き入

れようと云う意図でもあるのかと疑いたくなります。 

 
同感です。意図的な悪意すら感じます。 

 
世が世なら、ツカツカと首相の前に駆け寄って「貴様！何をしているのだ！」とびんたを食

らわせる愛国者が出ても不思議ではないですね。 

 

2010/12/30 14:19Commented by 花うさぎ さん 

To utsushiyohayumeさん こんにちは。 
 
>警戒レベルが最高に引き上げられた事で、昨日はＮＨＫとテレ朝が報道したみたいで

す。 

 
おお～情報ありがとうございます。テレビニュースをほとんど見ていないので心配でした(-
-)。  

 

2010/12/30 16:06Commented by nrg53810 さん 

チャンの言いがかりは、暴力組織が言いがかりをつけ強請に似ている。 
１ 抵抗する者を取り押さえるには彼に勝り鎮圧しないと逮捕できない。記録を見 て反芻

することは必要であるが、彼は手を振りタラップを上った、彼ら「白髪三 千丈」を平気で言

う国民、又商売人大使平伏したのであろうか嘆かわしい。 
２ 先の青山さん海保取材に必ず手引きする我が国民が居るとあったが本当である 陸

と異なり海岸線を１００㌫警戒することは不可能、Ｋ国からの密航密輸ざるで あった。 
３ 北方領土姦しいが以前から日本国の情報、精密機器を提供して商売していると 風

聞、しない者は拿捕された。彼らは常に国益を考え資源をえさに揺する、一度 手に入れ

たものは未来永劫返さない。沖縄は本土から遠く傀儡国家とした。彼ら も国益なしと判

断すると必ず逃げる。ロケット開発蓄積しておくこと。 
４ 海域法に関する関連法を早急に整備するよう援護お願いする。 
５ 国土売却（対馬も同じ）法整備併せて老爺からのお願いである。  

 

2010/12/30 16:59Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>先の青山さん海保取材に必ず手引きする我が国民が居るとあったが本当である 
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もし、手引きするものが日本人だったら許せないですね。改めて激しい怒りを覚えます。 

 
>４ 海域法に関する関連法を早急に整備するよう援護お願いする。 
>５ 国土売却（対馬も同じ）法整備併せて老爺からのお願いである。 
 
日本が日本で有り続けるためになすべき事は山積してますね。 

2010/12/30 22:57

Commented by katachi さん 

危機管理能力の無い民主政府に言っても効果ありますか？ 
この鈍菅内閣は、日本解体に敏感に反応しますが、国民を守ることには鈍感

ですよ。 
本当に抹殺したいくらいですよ。左翼的民主では粛清ですか。  

 

2010/12/31 09:10

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>この鈍菅内閣は、日本解体に敏感に反応しますが、国民を守ることには鈍

感ですよ。 

 
本当ですね。言っても無駄だから倒閣運動に専念した方が早いでしょうね。 

 
>本当に抹殺したいくらいですよ。左翼的民主では粛清ですか。 
 
真性保守政権が誕生したら、反日の輩を議員・公務員・マスメディアから一掃し取り締ま

れる法律を作ってほしいくらいですよ。 

 

10韓国の口蹄疫拡大、警報を最高レベル「深刻」に！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2090249/


